

Los campeones de salto de longitud de España visitan el IES Monastil y el Museo del Calzado

01/12/2015



Los campeones de salto de longitud han visitado durante la mañana Elda | Jesús Cruces.

Los dos atletas campeones de España de salto de longitud, los alicantinos Eusebio Cáceres y Mar Jover, han visitado esta mañana el instituto IES Monastil para compartir sus experiencias como deportistas de élite con unos 70 alumnos del ciclo superior TAFAD, de Educación Física. Tras este acto, los deportistas han visitado el Museo del Calzado, donde han hecho entrega un par de zapatillas y han firmado en el libro de honor del mismo.

Cáceres se proclamó Campeón de España de longitud por tercera vez en agosto, mientras que Mar Jover revalidó este mismo título por cuarto año consecutivo.

Ahora su objetivo es trabajar al máximo para los Juegos Olímpicos de Río de Janeiro 2016.

Estos deportistas de élite han visitado el centro para "demostrar a los jóvenes que somos personas sencillas que nos dedicamos al mundo del deporte y queremos acercarles nuestras experiencias y valores", en palabras de Jover. Cáceres añade que "es una forma de enseñar lo que somos, es nuestra vida, si podemos inspirar a alguien es algo maravilloso. Queremos acercar lo que es el deporte de élite real, demostrar que hay muchas exageraciones que no son reales, que requiere mucho esfuerzo y sacrificio".

La directora del centro, Ana María Esteve, ha indicado que los alumnos han expuesto sus logros y han podido conversar con ellos, por lo que se han mostrado muy emocionados de poder conocerles.

Los deportistas también han visitado el Museo del Calzado y han entregado un par de zapatillas cada uno, para que se expongan en la sección de "Los zapatos de famosos deportistas".

